

DUSD | VISTAZO DEL DISTRITO - OTOÑO 2023

Dinuba Unificado

NUEVA ESCUELA SECUNDARIA DINUBA

La Fase 1 de su nueva escuela secundaria está cambiando la vista del horizonte de nuestra comunidad y marcando el comienzo de un nuevo horizonte lleno de nuevas esperanzas y promesas. Su nueva escuela secundaria representa esperanza para nuestros estudiantes; nuestra meta es brindar muchas oportunidades a nuestros estudiantes a medida que avanzan hacia la graduación. Construir una nueva escuela secundaria es un momento transformador en la historia de nuestra ciudad. Además de un edificio de dos pisos con 54 salones, habrá 4 edificios de Educación Técnica Profesional. Estos edificios únicos incluyen edificios de Agricultura, Academia Médica, Academia de Administración de Construcción y Transporte. ¡La primera fase de su nueva escuela secundaria se está construyendo con fondos de bonos estatales y subvenciones sin obligaciones de impuestos locales! Sin embargo, se necesitarán fondos adicionales para desarrollar la fase 2 de nuestra secundaria y modernizar nuestras escuelas primarias e intermedias para promover y maximizar la seguridad. Muchas de nuestras escuelas se construyeron en las décadas de 1950 y 1960, y requieren más medidas de seguridad, baños modernizados e instalaciones actualizadas.

Las escuelas seguras siguen siendo una de nuestras dos prioridades principales. Continuamente buscamos formas de hacer que nuestras escuelas sean más seguras. Hemos contratado a un Oficial de Escuela Segura de tiempo completo y a 2 Oficiales de Recursos Escolares de la Ciudad de Dinuba. Contamos con un Grupo de Trabajo de Seguridad del Distrito Escolar e implementamos revisiones de escuelas seguras en todas nuestras escuelas.

Al comenzar un nuevo año, también esperamos mantener nuestra posición como el distrito de mayor rendimiento en matemáticas e inglés en el condado de Tulare. Ofrecemos muchas actividades extracurriculares en nuestras escuelas, incluyendo Oportunidades de Aprendizaje Ampliado en nuestras escuelas primarias hasta las 6 p.m.

Gracias por el placer de servirle mientras nos esforzamos por seguir cultivando la excelencia en nuestra comunidad.

Dr. Hernandez



DUSD A Simple Vista



6,600
ESTUDIANTES

11
ESCUELAS EN DUSD

85%
BAJOS INGRESOS

33%
APRENDICES DE INGLÉS

1%
JÓVENES DE ACOGIDA

4%
JÓVENES MIGRANTES

Ausentismo Crónico y Asistencia Estudiantil

¿Qué es el Ausentismo Crónico? Los estudiantes que faltan el 10% de los días escolares por cualquier motivo (justificado, injustificado, etc.) se consideran ausentes crónicos. Es una señal de advertencia de que los estudiantes están experimentando desafíos y se están perdiendo la instrucción en el salón de clases.

¡Por qué es importante la asistencia! El ausentismo crónico tiene un impacto significativo en una variedad de resultados de los estudiantes, incluyendo los logros en matemáticas y lectura, el desarrollo socioemocional, mantener sus calificaciones y el abandono de escuela (Balfanz & Byrnes, 2018; Gottfried, 2017). Reducir el número de ausencias de los estudiantes les beneficiará a plazo largo.



¡Los estudiantes que recibieron asistencia perfecta en el año escolar 2022-2023 fueron reconocidos en el partido de fútbol de DHS!

Meta del Superintendente para 2023-24
Reducir el ausentismo crónico
en un 10% en todo el distrito

Aprenda Más Aquí.



Inglés



Español



Aprenda Más Aquí.

Campamento de Receso 2023-2024

El Campamento de Receso 2023-24 es un programa de enriquecimiento para estudiantes de 1º y 2º grado. Habrá 15 días de 9 horas de este programa y el equipo ELO-P de DUSD inscribirá a 80 estudiantes.

Este programa estará compuesto de 4 entrenadores del equipo Elevo. El propósito del plan de estudios Elevo es utilizar juegos y deportes divertidos, físicamente activos como vehículo para involucrar a los estudiantes en el aprendizaje social y emocional.

Nuestro primer día del campamento será el 20 de noviembre de 2023. Cómo inscribirse: ¡próximamente en nuestro sitio web de DUSD!

Noticias del Departamento de Agricultura de la Secundaria de Dinuba

El programa de Agricultura y FFA es un programa técnico profesional práctico para grados de 7 a 12 que desarrolla el potencial de los estudiantes para un liderazgo de primer nivel, crecimiento personal y éxito profesional. Los estudiantes obtienen créditos de ciencia y arte A-G de la Universidad de California y también pueden recibir créditos de inscripción dual a través de colegios comunitarios locales. FFA de Dinuba ofrece floricultura, ciencias veterinarias y vivero/paisaje como sus CDE (Eventos para Desarrollo de Carrera) de primavera que compiten en escuelas secundarias, colegios comunitarios y universidades locales que ofrecen recorridos y exponen a la educación superior.



El equipo de Vivero/Paisaje es el **Campeón del Estado de California** de 2023 y será el equipo California en el concurso nacional este octubre en Indianápolis, Indiana. Los estudiantes también están siendo reconocidos en la Convención Nacional por obtener sus títulos FFA Americanos, el título de honor más alto que la FFA Nacional puede otorgar a un estudiante.

Nuestros proyectos de Experiencia Agrícola Supervisada (SAE) permiten a los estudiantes participar en un proyecto agrícola de su elección fuera del horario de clase. Uno de nuestros proyectos SAE más populares es el ganado y acabamos de terminar con la Feria del Condado de Tulare. Tuvimos más de 30 estudiantes exhibiendo ganado bovino, cerdos, cabras y corderos y compitiendo en concursos de mercadeo y talento.

HOSA

Sukhdeep Kaur es el presidente de HOSA de la Secundaria Dinuba. HOSA es la organización estudiantil para Futuros Profesionales de la Salud.

Sukhdeep y Elizabeth formaron parte del Panel de Alumnos Líderes de CTSO en la Cumbre CTE y ambos son alumnos de doceavo grado de la Secundaria de Dinuba.

Sus historias fueron inspiradoras y SkillsUSA moldeó sus metas futuras.



Perspectivas del Equipo de Construcción

El Distrito tuvo el honor de hablar con algunos de los hombres que han estado trabajando durante meses en su Nueva Escuela Secundaria de Dinuba.

Estos caballeros son unos de las muchas personas que han contribuido para hacer realidad esta idea.

DUSD quiere enviarles un enorme agradecimiento a ellos y a muchos otros que han trabajado arduamente para garantizar que tengamos un nuevo campus seguro y hermoso para nuestros estudiantes y personal.

De izquierda a derecha: Nate, Malcolm, Rod y Andrew



P Si fueras estudiante de la nueva escuela secundaria, ¿qué es lo que más esperarías de esta escuela?

Malcolm (Superintendente)

“La vista y la ubicación. Ha sido un honor construir esta secundaria.”

Rod (Capataz General)

“Los Edificios de CTE (Educación Técnica Profesional). Esta escuela es algo así como un regreso al pasado porque ofrece muchos oficios.”

P ¿Cuál fue la parte más difícil de este proceso?

Andrew (Capataz de Carpintería)

“Mantener el proceso después de las tormentas a principios de este año. El lodo no se secaba por lo que era difícil avanzar.”

P Si pudieras compartir un mensaje con los estudiantes y el personal que disfrutarán de esta nueva escuela, ¿cuál sería?

Nate (Capataz)

“Estoy orgulloso de trabajar en una instalación de vanguardia para niños en el Valle Central.”

Andrew

“Sigue tus sueños.”

Rod:

“Aplicate todo el tiempo y has siempre lo mejor que puedas.”

Kevin (no aparece en la foto)

“Aprovecha para aprender lo que puedas en la secundaria.”

www.edjoin.org/DinubaUSD



DUSD está CONTRATANDO!

Únase a nuestro equipo de personal dedicado. Actualmente estamos aceptando solicitudes para una variedad de puestos de personal clasificado, titulado y suplente. Si está interesado en unirse a nuestro equipo, vea los puestos vacantes actuales y entregue su solicitud por medio de EdJoin.

Personal de DUSD recientemente reconocido por sus **20 años** de servicio.

